
Bgm. Berens schlägt vor, dieses Thema bei den 
Haushaltsplanberatungen für das Haushaltsjahr 
2012 wieder auf die Tagesordnung zu setzen. Er 
empfiehlt dem HFA, dem Verfahren des AFSK zu 
folgen und den Antrag der FDP zu vertagen.  
 
Bemerkung der FDP Fraktion zur Vertagung 
des Antrags Bücherei. 
 
Die FDP Fraktion wird der Neufassung der 
Entgeltordnung der Öffentlichen Bücherei 
zustimmen, weil sie der Weg in die richtige 
Richtung ist. 
 
Ausdrücklich möchten wir aber unser Bedauern 
zum Ausdruck bringen, dass unser ergänzender 
Antrag im ASFK mehrheitlich zurückgestellt wurde, 
da wir davon überzeugt sind, dass eine nachhaltige 
Verbesserung ohne Leihgebühren mit den 
genannten Einschränkungen nicht zu erreichen sein 
wird. 
 
Wir haben diesbezüglich ein Jahr verloren. 
Die Bedenken, dass der Verwaltungsaufwand 
unangemessen hoch sein wird, teilen wir bei 
entsprechender Organisation nicht. 

 


